

Unterstützung für das Ehrenamt

SPENDEN Volksbank übergibt 8000 Euro

GIESSEN 70 Traumkarossen sind im Mai zur vierten Volksbank Mittelhessen Classics gestartet. Das Startgeld spendete die Bank nun für einen guten Zweck.

8000 Euro bekommen die regionalen Freiwilligenzentren. Die Vertreter des Freiwilligenzentrums für die Stadt und den Landkreis Gießen, der Freiwilligenagentur Marburg-Biedenkopf sowie der Freiwilligenzentren Mittelhessen und Bad Nauheim nahmen den symbolischen Scheck aus den Händen von Bankdirektor Andreas Lenzer entgegen.

Begleitet wurde Lenzer von Michael Kraft, Geschäftsführer von Neils&Kraft, sowie Uwe Fetzer, Geschäftsführer vom Bosch Car Service Fetzer. Beide Unterneh-

mer unterstützen von Beginn an die Volksbank Mittelhessen Classics. Die Freiwilligenzentren sind Anlaufstelle für engagierte Ehrenamtliche, aber auch für Organisationen, die mit Freiwilligen arbeiten.

Die Volksbank Mittelhessen fördert zahlreiche regionale Initiativen, Vereine sowie soziale und gemeinnützige Einrichtungen. Für diese Förderung gibt es regelmäßige Ausschreibungen von Förderwettbewerben, bei denen Projekte und Ideen einreicht werden können. 2017 hat die Volksbank Mittelhessen Fördermittel in Höhe von rund 1,1 Millionen Euro vergeben. Eine Übersicht und die jeweiligen Teilnahmebedingungen zu allen aktuellen Wettbewerben findet man unter www.vb-mittelhessen.de/engagement. (red)



Direktor Andreas Lenzer (links), Michael Kraft (4. von rechts) und Uwe Fetzer (6. von rechts) übergaben den symbolischen Scheck an Vertreterinnen der Freiwilligenagentur Marburg-Biedenkopf sowie der Freiwilligenzentren Gießen, Bad Nauheim und Mittelhessen. (Foto: privat)